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午前・午後 ８時５２分 

東郷町議会議長  箕 浦 克 巳  殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ８ 番  氏名  若 松 孝 行  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  教育につい  

  て      

 

（１） 今年４月１日付で新たに就任されまし

た石川新教育長に伺います  

  ①  教育行政の基本的な考えは  

  ②  現在の本町の教育行政全般について

どのように思うか  

  ③  最初の任期内（３１年３月３１日）に

おいて是非実施したい重点事項は何か         

④  その内でもまず一番に実施したいと  

思っている事は何か  

  ⑤  その理由は  

 

（２）  ＰＴＡについて  

   「1 億総活躍国民会議」のメンバーを務      

   めるタレントの菊地桃子さんは“学校の

ＰＴＡは、入っても入らなくてもどっち

でもいいはずなのに、全員参加の雰囲気

がある”こんな趣旨の発言を今年 3 月に

され話題になっている  

  ①  この発言をどのように受け止めるか  

  ②  ＰＴＡとは何か  

③  ＰＴＡの存在意義はなにか  

④  ＰＴＡの役割・活動はなにか  

⑤  ＰＴＡの組織はどのようか  

⑥  本町の小・中学校では入学時にＰＴＡ           

加入についてはどのような説明がなさ

れているか  

⑦  本町の学校ではＰＴＡ加入で問題が  

起きたことはないか  

⑧  ＰＴＡ活動でトラブルが起きる事は  

ないか  

⑨  ＰＴＡの入会金と年会費はいくらか  

 

町長  

教育長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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  ⑩  会費の使途は  

⑪  会費の納付状況は   

 

 

（３）  いじめについて  

   いじめについては事件がおきるたびに

いつも大変大きな社会問題となる。し

かし残念なことにこの問題は後を絶た

ない。最近では昨年 11 月に名古屋市西

区の市立中学校１年の男子生徒がいじ

めにあい地下鉄庄内駅で自殺する非常

に痛ましい事件が悲しい記憶として残

っている  

  ①  いじめの定義は  

  ②  本町の小・中学校のいじめの状況（件

数）は  

  ③  もし差し支えなければ具体的に“問

題発生から解決まで“の事例の紹介を    

  ④  いじめについて生徒に対する教育は     

  ⑤  生徒に対しいじめについてのアンケ

ートなどは定期的に行っているか、  

⑥  アンケートの内容は  

  ⑦  これらに対して生徒の反応と学校側

の対策は  

  ⑧  教育委員会の対策は  

  ⑨  いじめに対するスクールカウンセラ

ーの存在とその役割は  

⑩  その成果と現況は  

⑪   もし本町でいじめ問題がおきたら学  

校 ,教育委員会はどのような対応をす

るか  

⑫  “子育て支援 No.1 のまち”を目指す

本町にふさわしいいじめに対する対

策、体制は出来ていると安心していて

よいか  

 

 

      

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


